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Summary:

This study's focus was on specialised translation, a field in which the Arab world is largely
informed about new developments through translation. . In this study, dealt with the Arabic
translation of terms used in clinical psychology .In this regard, we talked about how the Arab-
ic translator's main challenge was the sheer number of Arabic terms. Usually, when compared
to the characteristics of the Arabic language, arabizing foreign terms renders things worse. In
our work, we examined various translations of these terms in a comparative study.

Key words :Spacialized translation - Clinical psychology - Term - Significance -Arabizing .
Résumé:

Le theme de notre recherche releve du domaine de la traduction spécialisée dans le domaine
de la psychologie, car il a joué un réle prépondérant dans la communication de ses dévelop-
pements au monde arabe. A travers nos recherches, nous avons traité la question de la traduc-
tion vers I'arabe de la terminologie de la psychologie clinique comme principal pilier dont
dépend la traduction spécialisée dans son développement. Ce sujet nous a également amenés a
aborder la problematique du chaos terminologique, qui est considéré comme la chose la plus
difficile a laquelle est confronté le traducteur arabe.

Notre travail comprenait une étude comparative dans laquelle nous avons analysé diffé-
rentes traductions d'un méme terme psychologique en sélectionnant les meilleures traductions

reflétant le sens et conformes a la langue arabe.

Mots cles: traduction specialiseée - psychologie clinique - terminologie - concept - localisation



